
Einleitend wies die Vorsitzende auf die im Unterausschuss diesbezüglich bereits 
ergangenen Beratungen hin. 
 
Frau Clauß berichtete, dass die letzten Kontakte mit dem Katholischen 
Kirchengemeindeverband Sankt Augustin (KGV) aussichtsreich verliefen. Sollte nun ein 
Vertragsentwurf entstehen, dem auch das Bistum positiv gegenüberstehe, würde im 
nächsten Schritt der Rat bezüglich des dann bestehenden Zuschusses beteiligt. 


